

# DELIK HUKUM

## Kegiatan Patroli Polsek Cibeureum Sambangi Kolam Renang Pasir Pattaya dan Tirta Alam, Antisipasi Liburan Akhir Pekan

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.DELIKHUKUM.ID](http://KOTATASIKMALAYA.DELIKHUKUM.ID)

Dec 7, 2024 - 13:45



Kegiatan Patroli Polsek Cibeureum Sambangi Kolam Renang Pasir Pattaya dan Tirta Alam, Antisipasi Liburan Akhir Pekan

Polres Tasik Kota – Untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama liburan akhir pekan, Polsek Cibeureum Polres Tasikmalaya Kota melakukan patroli rutin

ke beberapa tempat wisata, salah satunya adalah kolam renang Pasir Pattaya dan Tirta Alam. Patroli ini bertujuan untuk memastikan situasi tetap kondusif serta memberikan rasa aman kepada masyarakat yang menikmati waktu bersama keluarga.

Dalam kegiatan patroli kali ini, petugas Polsek Cibeureum tidak hanya memastikan keamanan di sekitar area kolam renang, tetapi juga memberikan pesan kepada pengunjung dan pengelola tempat wisata. Polisi mengingatkan agar pengunjung selalu berhati-hati, terutama dalam menjaga barang bawaan pribadi serta tidak melakukan tindakan yang bisa membahayakan keselamatan diri sendiri maupun orang lain.

Selain itu, Polsek Cibeureum juga menekankan pentingnya mematuhi protokol kesehatan, meskipun situasi semakin membaik. Pengelola tempat wisata diimbau untuk terus memperhatikan kebersihan dan kenyamanan pengunjung, serta memastikan keselamatan operasional kolam renang, seperti pemeriksaan kualitas air dan keamanan fasilitas.

Kapolsek Cibeureum, AKP Nurozi menegaskan bahwa patroli ini merupakan upaya preventif untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas atau kecelakaan, serta sebagai bentuk pelayanan prima kepada masyarakat. "Kami ingin agar liburan akhir pekan ini dapat dinikmati dengan tenang dan aman. Mari bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban, serta selalu waspada terhadap lingkungan sekitar," ujarnya, Sabtu (07/12/24)

Dengan adanya patroli ini, diharapkan masyarakat dapat lebih menikmati waktu liburan mereka dengan aman, nyaman, dan tanpa khawatir. Polsek Cibeureum juga mengimbau agar seluruh masyarakat tetap menjaga kerukunan dan saling menghormati antar sesama.

Kontak: Polsek Cibeureum  
Telp: [nomor kontak]  
Email: [email Polsek]

#PolsekCibeureum #PatroliAman #Kamtibmas #LiburanAman #KeamananTertib